

Portes ouvertes à l'UNIL pour enquêter avec les scientifiques

Comment identifier de faux billets? Comment les fourmis organisent-elles leur économie? L'UNIL ouvre ses portes au grand public les 28 et 29 mai 2011. A l'occasion des *Mystères de l'UNIL*, 300 chercheurs, enseignants et étudiants accueilleront les visiteurs sur le campus de Dorigny de 11h à 18h. Fil rouge de l'édition 2011, l'économie. Toutes les animations sont gratuites et destinées à un public de 7 à 77 ans.

L'énigme, concoctée pour cette sixième édition des *Mystères de l'UNIL*, emmènera les visiteurs sur les traces d'Hippolyte Patrobriand, explorateur du 19^e siècle dont des touristes ont retrouvé le corps momifié, couvert de pièces d'or, sur une île d'Océanie. L'aventurier y étudiait les systèmes de troc et d'échange des tribus locales. En écho au centenaire de la Faculté des Hautes études commerciales (HEC), les chercheurs de l'UNIL présenteront un éventail d'animations permettant de visiter l'économie sous toutes ses formes, du troc au faux billet en passant par la coopération chez les fourmis ou la compétition sur les places financières.

Les *Mystères de l'UNIL* invitent donc le public à exercer sa curiosité et ses talents scientifiques, en résolvant une énigme, en visitant une douzaine de laboratoires et une quinzaine d'ateliers.

Pour s'y rendre: M1, arrêt UNIL-Sorge.

Infos pratiques, plan d'accès et programme complet: www.unil.ch/mysteres

Contacts:

Julien Goumaz, chef de projet *Mystères*, 021 692 20 78 (sera également disponible pour les médias pendant toute la durée des Mystères)

Géraldine Falbriard, relations médias, 079 897 30 14